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与妻女相处，张伦硕很用心，但

世上没有不争吵的夫妻，“前不久，

我与妻子就为考拉穿衣服的问题发

生了争执”。

张伦硕透露，考拉学习拉丁舞，

于是给自己选了很性感的舞衣。“我

当时就说，考拉你学跳舞不用穿这

么性感，但小朋友就不高兴了。”张伦

硕说，钟丽缇崇尚个性自由，所以觉

得女儿想怎么穿衣都好，但他这个当

父亲的却不这样认为。“我和妻子说，

孩子在小时候各方面我们都要引导，

这么小就穿着性感，也许以后会让

她不知道把握穿衣尺度。”这样的话，

钟丽缇最初听了并不是很高兴，但

张伦硕说：“我还是要从爸爸和丈夫

的角度来提醒她们，交流几次之后，

考拉也接受了我的意见，因为她们知

道我是爱她们的，是为她们好。”

一家人相处其乐融融，这让张

伦硕觉得很幸福，而对于女儿在成

长过程中的种种变化，张伦硕也很

注意。就像大女儿今年已经 19 岁，

看起来很成熟，他就会特别注意男

女之间的距离。“就算是亲生老爸，

跟这么大的女儿相处也要注意分寸，

我更会特别尊重她，希望成为她心

目中的合格爸爸。”这也就难怪之前

大女儿表示张伦硕“很绅士”，毕竟

有这么一位注重细节的爸爸，女儿

怎么会不喜欢。

这次来录《爱上幼儿园 3》，张

伦硕坦言自己也有“小心思”。“我和

妻子想再生个孩子，所以这次与幼

儿园小小班的孩子接触，就是为将

来养育孩子做准备。”看着一脸憧

憬的张伦硕，记者也不得不感叹这

位年轻的爸爸真的很享受他当下的

生活。

今日女报 / 凤网讯（通
讯员 林芳）由王力宏导演及

主演的励志音乐电影《火力

全开》，定档 10 月 20 日公

映。近日，王力宏携新片在

北京举行首映式，现场他

直言：“这部电影经历了6 年

才终于上映，是一份献给

歌迷的礼物，参加过演唱

会的九万歌迷都是里面最

好的演员。”

在电影《火力全开》中，

王力宏亲自担任剪辑师和导

演，他自嘲说这是“自讨苦

吃”，因为其他导演都累了、

烦了，最后都放弃了，他只

好自己做下去。

“我家就像女儿国”
“结婚以后，我们的家庭很欢乐，

我与三个女儿相处要花心思，但是

你诚心待她们，她们能感受到，也

就能接受我。”聊起婚后生活，张伦

硕并不回避“继父”这个身份，而且

坦承着他的快乐。

曾出演过《姐姐立正向前走》、《愚

人码头》等影视作品的张伦硕，在

演艺圈里并不算很红。2015 年，他

在恋爱真人秀《如果爱》中认识了

大他 12 岁的女星钟丽缇，两人成为

了现实中的恋人。对于两人年龄上

的差异，张伦硕一直不认为是问题：

“爱情是没有任何界限的，无关年纪

和国籍，最重要合拍。”2016 年 6月

6日，在录制《如果爱》第 3 季时，

张伦硕向钟丽缇求婚，并于当年11

月举行了婚礼。

钟丽缇在嫁给张伦硕之前，已

经有了三个女儿，而且大女儿都已

经19 岁，为此，很多人好奇张伦硕

怎么当好三个女儿的爸爸。“我家就

像‘女儿国’，与孩子们相处，首先

得让她们信任我。”张伦硕透露，他

经常会和妻子带二女儿与小女儿考

拉出去旅行，前一段时间，他还带

着考拉一起参加了《爸爸去哪儿》。

节目中能看出张伦硕把考拉照顾得

很好。所以，考拉更是改了名，跟着

张伦硕姓，可见女儿是真心喜欢这

位爸爸。

而对于只比自己小16 岁的大女

儿，张伦硕认为，同样也要给她足

够的父爱。前几个月，大女儿参加

高考，张伦硕不但陪她复习，还给

她准备食物，帮她放松心情。“孩子

读书是很辛苦的，我当然要为她做

好后勤工作。”说话间，张伦硕流露

出家长为儿女读书操碎了心的感觉。

“妻子崇尚自由，我却反对女儿太性感”

今日女报 / 凤网记者 陈寒冰

当头戴恶魔角、身穿黑
色卫衣的王丽坤现身时，现
场粉丝纷纷感叹：“她怎么
变 成‘ 小 恶 魔 ’ 啦？”10
月 15 日，为电影《情遇曼
哈顿》路演宣传，王丽坤来
到长沙。

 在无 PS 与化妆品不欢
的年代，王丽坤曾以“素颜
光环”在一众女星中“杀”
出一条血路。可是，在这个
娱乐至上的圈子里，王丽坤
却并未趁热而上，甚少出现
在真人秀节目中的她只是默
默接戏、偶尔露脸。难道是
素颜给了她心理包袱？与今
日女报 / 凤网记者聊起此事
时，王丽坤哈哈大笑。

素颜之外其实很“坤哥”
对于王丽坤，观众最有印象

的应该是 2013 年她参加《星跳

水立方》节目。因素颜出镜且跳

水前后一个样，王丽坤被封为“素

颜女神”。在那之后，她所接演

的戏也多是知性女生——难道是

“素颜女神”给了她包袱，导致“放

不开”？

“没有包袱，大家喜欢我，

给一个那么高的称号，我挺开心

的。但对于我来说，生活也好，

工作也好，该怎样就怎样，不会

有任何包袱。”王丽坤透露，生

活中的她本就是不化妆的，“我

觉得生活中还费力化妆很奇怪，

因为我身边的朋友都是不化妆

的，我突然化妆跟她们去见面，

有些怪怪的。”

此次在《情遇曼哈顿》中，

王丽坤画风突变，出演“行走的

小恶魔”白淇。王丽坤坦言：“我

很乐意演一些和我自己反差大

的角色，当你被这个小恶魔‘附

体’的时候，其实有一种很不

一样的感受。”

当你听到这个面容精致的美

女被人喊“坤哥”的时候，你是

否有种大跌眼镜的感觉？而王

丽坤的粉丝在长沙时就这样称

呼她。王丽坤率性得像个男生，

脱下戏服的她有着北方女子的

爽朗，喜欢骑马和滑雪，连她自

己都说自己骨子里有“哥”的气

质，身边的人都叫她“坤哥”。

不上真人秀，只为单纯来去
王丽坤走红后接了数十部影

视作品，但除了曾在《极速前进》

中露过脸，就一直甚少出现在人

气最旺的真人秀综艺节目中。

“参加这类节目我比较有选

择性，主要是想挑适合自己的

参加。”王丽坤坦言，她觉得一

些真人秀其实只是“秀”，“并

不是让人没有顾虑、全身心放

开地去参加”。而

当年参加《星跳

水立方》，王丽

坤说：“当时因

为我不会游泳，

节目说你来学

游泳，我对游

泳还挺感兴趣

的。 加 上 这个

综艺更倾向于竞

技类型，我做好

分内的事情就可

以了，所以这才

参加了。”

也 难 怪， 在

之前参加的节目

中，王丽坤因为拘束而掩盖了她

的灵气。“能真实一些，哪怕是

参加一些比赛或者是完成一些

任务都好。”王丽坤坦言，因为

这样的个性，所以难做到“凑热

闹”，自然也不能靠话题来博眼

球了。

曾有人问，王

丽坤这样的个性

在娱乐圈会不

会很不讨巧，提

及 此，她 也 很

实在：“喜欢我的就

会喜欢。”所以，就连很

多艺人都回避的感情，

王丽坤都很坦诚：“我

的择偶标准时常在

变化，只为求稳当的

爱情。”确实，不求太

多名利的人，总是能

活得比较随意。

“素颜”王丽坤，不爱真人秀 红人馆 >>

王力宏自曝当导演
是“自讨苦吃”

扫一扫，看王丽坤
与记者开聊

“幼儿园”里打基础，张伦硕继父当得好甜蜜

文：今日女报 / 凤网记者 陈寒冰

“我现在照顾三个女儿已经很有经验了，
这次来参加《爱上幼儿园 3》，是我和妻子
打算再生个宝宝，这次就是为了带萌娃作
准备。”张伦硕一脸认真地说。10 月 14 日，
金鹰卡通卫视大型原创儿童成长观察秀《爱
上幼儿园 3》在长沙开场。演员张伦硕与“麻
辣老妈”包锋、“蹦床公主”何雯娜携手 13
名个性迥异、逗趣可爱的萌娃集体亮相。

去年与钟丽缇结婚之后，很多人曾担心
张伦硕这位继父不好当。当今日女报 / 凤网
记者与张伦硕聊起婚后的育女之道时，没想
到这位年轻继父却是“经验老道”。

扫一扫，看张伦硕
说如何养育女儿


